



ANNEE 1997 - 1998
Président Georges MOURETTE



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660^e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 34

du 14 avril 1998

Président de séance : Georges MOURETTE
Visiteur : A. ARNOLD du Club d'Epinay
Absents excusés : Joël OBRY, Roger COTTARD, Patrick LECOMTE,
Jean-Yves BOEFFARD.

INFORMATIONS ROTARIENNES

Le Comité du 7 avril a décidé d'affecter les ressources collectées par le Club au cours de l'année à trois associations :

1 - Association ENVOL - 3.000 Frs à l'appui du concours d'autres Clubs.

2 - Association RAPHAELLE MARIE - 5.000 Frs . Cette association oeuvre pour créer des liens d'amitié et de solidarité entre les familles les moins favorisées du quartier de Chennevières à Saint-Ouen-l'Aumône.

3 - Association ALICE - 5.000 Frs. Cette association s'occupe de l'insertion professionnelle des chômeurs, elle est très active et compte environ 50 bénévoles.
Cette subvention est destinée à l'achat d'un cyclomoteur pour favoriser les déplacements (formation, stage, travail) permettant l'insertion.

Soirées "Coin du Feu " des 24 et 25 avril. Roger COTTARD responsable absent a confié le dossier à Michel FROMAGEAU pendant son absence.

./.

Hexathlon . Mobilisation de tous les Membres sportifs pour disputer la finale le dimanche matin 26 avril à 9 h. au Lycée Américain à Saint-Cloud. Départ pour regroupement à 8 h.15 devant l'hôtel du Grand Cerf à Saint-Ouen-l'Aumône.

La coupe est à notre portée, donc **la présence des meilleurs est indispensable.**

On compte sur Jean WEBER pour les boules.

Salon des Antiquaires. Le Club de Rambouillet organise encore ce salon cette année les 30 avril, 1er- 2 et 3 mai.

Visite des Amis Suisses du Club des Rangiers du 29 mai au 1er juin.

Temps fort dans la vie du Club.

Réservez ces jours sur votre agenda afin d'être nombreux pour accueillir nos Amis et participer aux activités prévues.

La réunion a été abrégée du fait qu'un certain nombre de convives n'a pas opté pour le plat du jour, la tête de veau pourtant très appréciée du Président de la République, ce qui a déclenché la fureur de notre restaurateur d'ordinaire très calme, et entraîné le départ anticipé des participants.

Il apparait que notre homme est très fatigué et nous espérons qu'il récupérera rapidement son équilibre.

Amitiés

Jean FOUCHE